



PAN realiza Asamblea Nacional para reformar estatutos

El PAN inicio su asamblea nacional ordinaria dónde se prevé reformar sus estatutos para facilitar la afiliación de militantes, establecer el mecanismo en materia de alianzas y fortalecer al partido de cara al 2024. Con la presencia de gobernadores, ex gobernadores, alcaldes, senadores, diputados y ex dirigentes, en el Centro City Banamex inició el cónclave blanquiazul con unos pronunciamientos a favor de la marcha en defensa del INE de este domingo. El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, en un mensaje a los asambleístas, destacó la importancia de defender al INE y la democracia del país.

<https://www.informador.mx/mexico/PAN-realiza-Asamblea-Nacional-para-reformar-estatutos-20221112-0063.html>